

Synopsis des projections du Festival de la montagne

« Femmes en montagne- Opus Islande » (26 min.)

De Tanya Naville et Léo Wattebled - Réalisé dans le cadre du Women's Skimo Project

Women's skimo une série de film pour Inspirer, faire rêver, ouvrir les esprits sur la pratique du sport au féminin au travers du ski de randonnée et en partant à la rencontre de ces femmes qui ont osé malgré les difficultés physiques et mentales, leurs cultures et les idées préconçues de la société actuelle, s'affirmer, donner un sens à leurs vies en faisant vivre leurs passions. Ce projet est porté par l'association « On n'est pas que des collants »

À la rencontre de femmes inspirantes... L'Islande, un pays qui fait rêver ! Cette île de feu et de glace est présente dans notre imaginaire comme un espace naturel de liberté propice au ski de montagne. C'est aussi le pays vers lequel tous les regards se portent quand il s'agit de parler de l'égalité homme-femme.

Bryndis, une jeune skieuse islandaise, témoin et actrice de son époque nous guide dans des couloirs enneigés se jetant dans les fjords...Partez à la découverte de la péninsule des trolls au nord de l'île, mettant notre imaginaire à l'épreuve.

« Changabang et les miroirs d'une répétition » (52 min.)

De Jean-Pierre Tavron - L'expédition réalisée par le Groupe Militaire de Haute Montagne au Changabang sera présentée par le Commandant Pierre Sancier

Les alpinistes qui s'engagent dans une paroi ont-ils des raisons d'avoir moins de joies ou de peines que les premiers à y avoir ouvert une voie ? N'ont-ils pas autant d'appréhensions, de fiertés ou de doutes ? Malgré son altitude modeste (6864 m), le sommet du Changabang, caché dans l'Himalaya indien, a reçu très peu de visites et abrité déjà trop de drames. Chacune de ses ascensions a été une épopée et répéter sa face nord, en style alpin, est un challenge sans précédent. Les trois alpinistes du Groupe militaire de haute montagne n'ont qu'une très courte fenêtre météo pour tenter de vaincre ses mille mètres de verticalité. L'occasion de s'interroger sur ce qui pousse des hommes à affronter les dangers et les malédictions d'une montagne.

“Dejame vivre” (52min.)

De Kilian Jornet et Sébastien Montaz - Second épisode de “Summits of my life”

Kilian Jornet, jeune Catalan, né et élevé à plus de 2000m d'altitude, a tout gagné aussi bien en ski d'alpinisme qu'en trail. Pour se trouver un nouveau défi, il a décidé de s'attaquer aux records d'ascension de tous les plus hauts sommets du monde, en commençant par le Mont-Blanc en 2013 et en terminant par l'Everest en 2015. Toutes ces ascensions devront être réalisées sans assistance ni artifices, de la manière la plus légère et naturelle possible : c'est là toute l'essence du projet « Summits of My Life ».

« Nuptse » (52 min.)

Par le Gang des moustaches - Présenté par Benjamin Guignonnet

Jeudi 19 octobre 2017, le Gang des moustaches alias Frédéric Degoulet, Benjamin Guignonnet et Hélias Millerioux vient à bout d'un itinéraire d'ampleur, en face sud du géant himalayen. Premières impressions, en direct depuis le Camp 2, à 6 585m. L'histoire d'une ascension au sommet Ouest du Nuptse (7 742m) au Népal), voisin immédiat de l'Everest.